

Parlamentos de Cuba y Rusia refuerzan vínculos (+Foto)



Lazo Hernández se refirió a la relevancia de los encuentros sostenidos entre grupos de trabajo de ambos países. Foto: Prensa Latina

La Habana, 23 dic (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), Esteban Lazo Hernández destacó las intensas relaciones interparlamentarias entre su país y Rusia, y agradeció el apoyo de la nación eslava.

En diálogo mediante videoconferencia con la presidenta del Consejo de la Federación de la Asamblea Federal de Rusia (cámara alta), Valentina Matvienko, el también presidente del Consejo de Estado transmitió un saludo del líder de la Revolución general de Ejército Raúl Castro Ruz y del primer secretario del Comité Central del PCC y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel.



Igualmente, felicitó a Matvienko por su reelección y se refirió a la relevancia de los encuentros sostenidos entre grupos de trabajo de ambos países, las visitas de representantes de varios Ministerios y los ejercicios de control parlamentario en torno a acuerdos bilaterales.

Por su parte, la dirigente rusa reiteró la firme posición de su país contra el bloqueo del Gobierno de Estados Unidos a Cuba, así como la demanda de que la nación caribeña sea excluida de la lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

En el contacto, Matvienko destacó la importancia de la colaboración parlamentaria y el incremento de la cooperación en diferentes ámbitos y entre regiones rusas y provincias cubanas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372686-parlamentos-de-cuba-y-rusia-refuerzan-vinculos-foto>



Radio Habana Cuba